



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

Emisora: **15 de Septiembre**
Programa: El Momento
Conduce: Moisés Absalón Pastora
Invitado: Declaraciones de Juan Carlos Martínez
Tema: Financiamiento del GUL

(Fragmentos fundamentales de la entrevista)

Moisés Absalón: ¿Y de dónde recibe plata el GUL?

Juan Carlos Martínez: El GUL recibe plata de amigos de don Enrique Bolaños y del Gobierno. El Gobierno ha ayudado en parte; por ejemplo, lo pueden constatar ustedes, en la contabilidad de la Secretaría de la Presidencia, el jefe administrativo me reembolso dos mil dólares en viajes que yo había hecho para asuntos del partido a Bluefields y Río San Juan. Lo mismo pasa con José León Sánchez Ramos, que me lo tuve que traer desde Estados Unidos para que pudiera entrar en este proceso y la Presidencia le reembolso seiscientos ochenta dólares; y así podemos ir mencionando, en el transcurso del tiempo, cuánta plata es lo que el Gobierno ha hecho y ha tratado de tapar de que no es oficialista con este partido. Yo llamo a los contralores de la república que investiguen a profundidad la sociedad llamada GECSA en ENEL. Ahí, Leandro Marín Abaunza puso a un ad-later de él en la junta directiva de ENEL. Hay que investigar a fondo.

Moisés Absalón: ¿Pero eso se pide a través de una carta formal?

Juan Carlos Martínez: Lo vamos a hacer también, porque las pérdidas de los dos últimos dos años, el señor Bolaños, dice que no es corrupto y que su Gobierno y que sus funcionarios no tienen nada que ver en la corrupción. Las pérdidas ascienden a setenta millones de córdobas anuales.

- - - - - + - - - - -

Moisés Absalón: Ahora hay una cosa que yo no entiendo, ¿Cómo es posible que él? -y te lo pregunto porque vos estás adentro o has estado adentro- ¿No sé cuál?, si esta fue la gota que rebaló el barril y ya venían teniendo problemas dentro de la constitución de esta alianza, pero siempre me he preguntado, ¿Por qué el GUL ha estado siempre más predispuesto a platicar, a conversar, a sentarse con Daniel Ortega antes que con el PLC, además de todos los ataques frontales como si el doctor Arnoldo Alemán fuera un criminal? ¿Por qué esa diferencia?

Juan Carlos Martínez: Supongo que es de suponer obviamente que la actuación administrativa de López en la Asamblea Nacional el año pasado, tiene que ver mucho en esto. El jefe de López es Daniel Ortega. La imposición como secretario general, porque fue impuesta, es para salvarle la reputación que él tiene supuestamente, ¿Qué pasa? Que Edwin Castro les tiene medidas las costillas a López en la Asamblea. Y hay que investigar eso también, sobre supuestas anomalías que se han dado con los fondos de la

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

Asamblea Nacional.

Total, que se inclina más al Frente Sandinista y por eso quiere protegerse. Como el Frente Sandinista le tiene agarrado todos los hilos de la corrupción en la Asamblea Nacional obviamente él tiene que respaldarse y de esa manera es que él se cubre, porque no quieren que salgan a luz pública todas las anomalías y toda la corrupción que hubo en la Asamblea a través de su secretaría. Porque de la caja chica él agarraba fondos para el GUL.